

An die  
Bezirksvertretung des 16. Bezirkes  
Richard-Wagner-Platz 19  
1160 Wien

Wien, 06.09.2021

Die Fraktion der ÖVP-Bezirksrätinnen und -Bezirksräte stellt die

**2. Anfrage**

betreffend

**Verwendung von dunklem Asphalt**

Der Herr Bezirkvorsteher wird ersucht, mitzuteilen:

- 1) Warum wird im Zuge von Straßensanierungs- oder Umbauarbeiten immer wieder dunkler Asphalt verlegt?
- 2) Warum verwendet man nicht hellen Asphalt, der zu niedrigerer Umgebungstemperatur beitragen würde?
- 3) Ist geplant, die Nutzung von dunklem Asphalt in Ottakring einzustellen und wenn nein, warum nicht?

**Begründung:**

Dunkler Asphalt heizt sich und die Umgebung durch Wärmeabstrahlung stärker auf, als das bei hellem Asphalt der Fall ist. Es besteht hohes Interesse der Bürgerinnen und Bürger, warum dennoch regelmäßig dunkler Asphalt verwendet wird. Als jüngste Beispiele lassen sich u.a. der Umbau der Ottakringer Straße oder auch Parkplätze in der Roterdstraße nennen.

Mag. Stefan Trittner  
Klubobmann

Andreas Maa  
Bezirksrat